

Puig inaugura sus nuevas oficinas en EE. UU. en el icónico Rockefeller Center de Nueva York

Barcelona y Nueva York, 8 de febrero de 2024

Puig se complace en anunciar la apertura oficial de sus nuevas oficinas en Estados Unidos en el 45 de Rockefeller Plaza, 630 Fifth Avenue, de Nueva York.

Ubicadas previamente en el 183 de Madison Av., parte de los empleados de Puig en Estados Unidos se alojarán ahora en el icónico edificio Art Decó construido en 1935.

Puig está presente en los Estados Unidos desde 1962. Tras la reciente apertura en Miami del *hub de Travel retail* de la compañía, esta decisión refuerza aún más las operaciones de Puig en los EE. UU. y su compromiso de potenciar su presencia en un mercado en pleno crecimiento en el sector de la belleza.

El 7 de febrero, Puig tuvo el placer de dar la bienvenida a sus empleados y socios a sus nuevas instalaciones de más de 2.322 m² durante un acto oficial de inauguración al que asistieron Marc Puig Presidente ejecutivo de Puig, Javier Bach, Chief Operating Officer Puig; Pedro Escudero, Senior Vice President de Puig en Latinoamérica; y Laurie Labesque, Vice President de Puig en Norteamérica.

Los asistentes recorrieron las instalaciones, que incluyen dos terrazas privadas con vistas al *skyline* de Manhattan en el piso 32 del edificio. El espacio de trabajo ha sido diseñado para crear condiciones ideales para la colaboración entre los equipos, con áreas tranquilas para el trabajo individual y concentrado, así como espacios abiertos para intercambios informales y trabajo de proyectos en grupo. Además, las oficinas han sido recientemente renovadas con tecnologías de última generación para cumplir con los más altos estándares de consumo energético y reducción de la huella de carbono, en línea con los compromisos de sostenibilidad de Puig.

“Con su rico patrimonio artístico y arquitectónico, el Rockefeller Center ha sido durante mucho tiempo un centro cultural, mediático y empresarial internacional. Convertirlo en nuestro hogar, abre un nuevo capítulo para Puig en los EE. UU. y reitera nuestro compromiso de reforzar nuestra presencia en este mercado de rápido crecimiento en el sector de la belleza. Invertir en un espacio de trabajo inspirador y dinámico es fundamental para crear un entorno que empodere a nuestros empleados y refuerce nuestra cultura dinámica y colaborativa de innovación”, ha declarado Laurie Labesque, Vice President de Puig en Norteamérica.

Sobre Puig

Puig es un hogar de marcas altamente deseadas, dentro de una empresa familiar, que fomentan el bienestar, la confianza y la autoexpresión, además de dejar un mundo mejor.

Desde 1914, nuestro espíritu emprendedor, nuestra creatividad y nuestra pasión por la innovación nos han posicionado como un jugador relevante en el ámbito de la belleza y la moda.

Nuestra casa de Love Brands, presente en los segmentos de fragancias y moda, maquillaje y dermocosmética, genera vínculo y compromiso a través de las magníficas historias que cuenta, que conectan con las emociones de las personas y se ve fortalecida por un potente ecosistema de fundadores.

El portfolio de Puig incluye nuestras marcas Carolina Herrera, Rabanne, Charlotte Tilbury, Jean Paul Gaultier, Nina Ricci, Dries Van Noten, Byredo, Penhaligon's, L'Artisan Parfumeur, Uriage, Apivita, Dr. Barbara Sturm, Kama Ayurveda y Loto del Sur, así como las licencias Christian Louboutin, Banderas, Adolfo Domínguez, entre otras.

En Puig defendemos los valores y principios establecidos por tres generaciones de liderazgo familiar. Actualmente seguimos construyendo sobre este legado a través de un fuerte compromiso en nuestra Agenda ESG (medioambiental, social y de gobernanza corporativa), alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas.

En 2022 Puig registró unos ingresos netos de 3.620 M€. Puig vende sus productos en más de 150 países y tiene oficinas propias en 32 de ellos.

<https://www.puig.com/es/>

https://www.instagram.com/puig_official

<https://www.linkedin.com/company/puig>

Más información:

Montse Ribas

Spain HQ Global Corporate Communications and Protocol Director

T. +34 93 400 7000 ext. 2169

M. +34 628 552 706

montse.ribas@puig.es